

きょうの米原高校(9月28日 避難訓練)



お昼休み。廊下は賑やかですが、教室では、静かに前を向いておうちの方の心づくしのお弁当に向き合う姿が見られています。

生徒会の役員のみなさんが毎日新型コロナウイルス対策の「黙食」「手洗い」を呼びかけています。

新しい生活へ慣れることはなかなか難しいですが、みなさんがお互いに協力することで感染症の拡大を抑えることができます。

私たちの住む滋賀県内にも断層が複数あり地震災害、台風や豪雨による土砂災害や河川氾濫などには常に配慮が必要です。

災害に備えることは命を守るにつながります。本校でも入学後、すぐに避難経路の確認を行い、毎年避難訓練を実施しています。今年はコロナウイルス感染症の影響もあり、消防署の方のご協力をお願いすることが難しかったため校内のみでの避難訓練を行いました。



米原市 防災ハザードマップより
米高の近くは土砂崩れが想定される。
大雨や地震のときは山側には逃げないこと。



避難場所は、運動場です。
教室からクラスごとに避難を行います。



全員そろっているか点呼を取ります。



教頭先生から講話をいただきました。
教頭先生が平成28年の熊本地震に支援派遣されたご経験や、そこから感じられた災害への備えや避難に向けての心構えについてのお話がありました。

